



学校だより 穂波平

令和7年度 第2号
富士宮市立富士宮第四中学校
静岡県富士宮市穂波町13-1
TEL26-2944/FAX22-1498

校訓
考
え
る

学校教育目標 「志をもち、主体的に行動する生徒」
●自ら学び、共に深め合う授業 ●自他の良さを認め、共に高め合う集団
●自ら鍛え、共に磨き合う心と体 ●地域と共に生きる姿勢

「美しい学校」 校長 佐藤 哲洋

先日、ある高校の先生が四中を訪ねていらっしゃった時、玄関で「お花が素晴らしいですね。とても丁寧に手入れされていて、きれいですね。」と花壇を見ながら話してくださいました。あらためて、玄関脇の花壇全体に目を向けると、美しく、たくさんの花たちが暖かい春の日差しに包まれて咲き誇っています。四中の顔である玄関で、私はこのような美しい花に迎えられたら、来校した人たちも嬉しいだろうなと思いました。用務員の佐野さんが日頃から美しい花壇をつくってくださっているから、このように訪問する人たちもさわやかな気持ちになるのだろうと思いました。

校内を見てみると、美しいな、きれいだなと思うことがたくさんあります。例えば、生徒昇降口近くの「四中三大文化」の掲示板には、挨拶・歌声・清掃に関する個性的なポスターがきれいに掲示されています。7・8組の廊下の掲示板には、先輩からのアドバイスカレンダーや活動に関する情報を発信する掲示物がきれいに掲示されています。図書館の本も皆さんのが使いやすいようにきれいに並べられ、図書館前の掲示板でもきれいに情報が発信されています。また、生徒昇降口の靴箱は皆さんの靴が美しく整理されて置かれています。さらに、放課後の教室では、机がきれいに整頓されて並んでいます。他にもたくさん美しくてきれいな場所があります。四中を美しく、きれいにしてくれる人がいるということはとてもありがたいことです。

私たちが生活する学校を美しい環境にすることは大切です。学校を訪ねてくる人も気持ちいいと思いますし、私たちも気持ちよく生活することができます。四中では、三大文化の一つとして清掃を掲げ、黙働清掃に取り組んでいます。美しい環境が美しい心をつくるのだと思います。黙働清掃で校内を美しくすることは、自分自身の心を美しく、輝かせることに繋がります。これからもみんなの手で四中を美しい学校にしましょう。

また、先日、嬉しいお知らせがありました。下校途中の四中の2年生男子が、公園の遊具から落ちて、頭から血を流している小学生に声をかけ、助けてあげたという出来事がありました。その小学生のお母さんから学校にお電話をいただき、学校にも来てくださいました。その四中生はタオルで止血をして、保護者が来るまで、その子に「大丈夫だよ」と言って、励ましてくれていたそうです。その小学生もお母さんも大変感謝していました。私も、機転の利いた四中生の行動に感心し、中学生としての成長を感じました。ありがとうございました。

最後になりますが、5月はそれぞれの学年で行事があります。皆さんのが健康で、元気に行事に参加することが何よりも大切です。連休中に体調を崩したり、事故等にあったりすることのないように生活してください。心をそろえ、力を合わせて行事を成功させましょう。今月もよろしくお願ひします。

【令和7年5月1日 全校集会より】

あいさつで始まる学校

4月は四中の三大文化の一つ「あいさつ」が意識された月となりました。4月9日(水)から11日(金)までの3日間では、富士宮第四中学校同窓会における「あいさつ運動」が実施されました。朝7時35分から同窓会役員の方が正門に立ち、登校する生徒に向けてあいさつを交わしていました。



始業式生徒代表

新年度が始まって、1か月が過ぎました。新しい環境、新しい目標を立て生活した1か月はどうだったでしょうか?きっと、新鮮で、充実した日々だったと思います。もう一度4月に立てた目標を思い出し、これからも、一日一日を大切に生活していきましょう。

2年8組 望月奏多 さん

今年度は進路を決める重要な一年になります。様々な学校について調べたり、見学に行ったりして、自分自身が成長でき、自分に合った高校を探していきたいです。また、自分を見つめ直し、高校やその先の進路に向けて、どんな力が必要なのか考えて行動していき、大きく成長できる一年にしていきたいと思います。



2年1組 萩 茉歩 さん

いよいよ私たちは2年生になります。1年生と3年生をつなぎ、四中の核となる学年となった私には、頑張りたいことが3つあります。1つ目は勉強、2つ目は部活動、3つ目は1年生の手本になることです。2年生になると、初めての後輩ができます。昨年度の私たちがそうだったように、1年生は2年生の姿を見て中学校というものを知っていきます。たくさんの場面で1年生の手本とならなければいけません。常に見られているという意識をもち、手本としての正しい行動、言葉遣いに気を付けて生活していきたいです。1年生で見つけた自分の良さを生かし、互いに高め合い、3年生を支えられるように2年生全員で頑張っていきたいと思います。



3年2組 斎藤 結羽 さん

入学してからの2年間は本当にあっという間で、今日から私は3年生になりました。私には1年生の時から憧れている先輩がいます。その先輩に少しでも近づくことが今年の目標です。そのために2つのことを意識して生活したいです。それは「あいさつ」と「言葉遣い」です。気持ちよくあいさつをしたり、言葉遣いを良くしたりすることで、人として成長でき、学習や部活の面でも成果を出すことができると先生から聞きました。今年度は中学校生活最後の1年になります。憧れの先輩に近づき、胸を張って四中生としての誇りをもって卒業できるように学校生活を過ごしていきたいです。



スクールカウンセラー今後の来校日程

令和7年度スクールカウンセラー村木明広先生の来校日になります。是非、ご活用ください。

5月15, 29 6月5, 19, 26 7月3, 10, 17 8月28 9月4, 11, 25 10月2, 9, 16, 30
11月6, 20, 27 12月4, 11, 18 1月15, 22, 29 2月5, 12, 26 3月5, 12

カウンセリングをご希望の方は、担任または担当(望月・渡邊晴)26-2944までご連絡ください。